
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 26 avril 2025 à Mulhouse 
 
 
Présidence : Marc Hoog 
Présents :  
Roland Mehn - André Hahn - Hakim Bouhabila – Jacky Humler - Vincent Milliet - Huguette 
Ueberschlag - François Marcadé– Lionel Grunenwald – Christophe Guyot – Fabienne Fleith - 
Anthony Hernu– Dominique Lihrmann – Stéphanie Lapaglia (visio) - Malik Bouacida - 
Richard Godié – Jean Luc Kleinman 
Excusés :  Michel Aucourt - Claude Arnold - Pascal Fritz 
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) – Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) – 
Badradine Koussa – Sébastien Ebert 
 
Début de réunion : 09h00 
 
Le Comité Directeur remercie le club de l’US Azzuri pour son accueil et pour la qualité du 
repas proposé 
 

1. Informations du Président et du Président délégué 
 

• Approbation du PV de la réunion du 22 mars 2025 à l’unanimité 

 
• Élection du Conseil des Présidents 

Le Comité Directeur valide à l’unanimité la composition du Conseil des Présidents. Un 
courrier sera envoyé à chaque membre pour officialiser leur nomination. 
Une première réunion va être organisée en mai pour préparation de l’Assemblée Générale 
 

• Retour sur la situation de l’arbitrage 
Le Comité Directeur revient sur la mauvaise compréhension des arbitres vis à vis de la 
décision de reporter toutes les rencontres. 
Il note la position d’une part du corps arbitral de se mettre en indisponibilité pour les 
rencontres du 1er mai 2025. Selon les analyses d’impact de cette décision, 360 arbitres 
indisponibles pour la journée du 1er mai => 5 rencontres de D1 à D5 non couvertes. Il n’y 
aura pas de trio en D1. 
Les arbitres attendent des annonces. Les propositions du groupe de travail incivilité vont 
aller dans ce sens. 
Marc Hoog remercie particulièrement Anthony Hernu pour ses conseils et sa prise en main 
de la communication. 
Une réflexion globale doit être menée sur l’avenir de la CDA, de son fonctionnement et du 
positionnement de l’élu en charge de l’arbitrage au Comité Directeur 
 

• Retour sur la réunion du 29 avril 2025 organisée par la Ville de Strasbourg avec les 
clubs. 

 
• Le Secrétaire Général informe le Comité Directeur de l’invitation de la Préfecture du 

Bas Rhin à une réunion le 28 avril 2025 et de la Préfecture du Haut Rhin le 30 avril 
2025 sur la prévention des violences dans le foot amateur 
 

2. Informations du Président délégué 
 

• Marc Hoog rappelle le rôle des élus lors des anniversaires clubs. Le planning des 
manifestations se remplit et il est impératif que chaque élu se charge d’assurer une 
représentation aux anniversaires de leur secteur. 



 
3. Informations du Secrétaire Général 

 
Jacky Humler présente les mesures disciplinaires renforcées proposées dans le cadre de la 
lutte contre les incivilités, la suite de la réunion n°4 du Groupe de Travail (pour validation) : 
 

Proposition de mettre en place une fiche de préparation de match intégrant un ensemble de 
mesures préventives pour limiter les risques d’incivilités. 
 

Renforcement des consignes de présence des délégués sur le terrain : leur présence réelle 
et identifiable (brassards à l’appui) est jugée indispensable. 
En cas d’absence constatée du délégué, la sanction envisagée serait de déclarer le match 
perdu pour le club concerné. 
 
Discussion sur l’harmonisation et le renforcement du barème sanctionnant les 
comportements reprochés (intimidation, violences sur les officiels, etc.). 
 

Proposition d’ajouter une colonne précisant le nombre de points à retirer en cas de faute afin 
d’uniformiser les décisions disciplinaires entre départements. 
 

Mise en place du permis de jouer avec perte de points ou mise en forfait général en cas de 
multiplication des dossiers disciplinaires. 

 
4. Informations administratives 

 
• Situation financière des clubs  

Le Comité Directeur décide des sanctions en perte de points appliquées aux clubs en 
situation d’impayé du relevé arrêté au 30 novembre 2024 et qui n’ont pas pris contact avec 
les services après le mail envoyé par le Directeur le 18 mars 2025. 
 

• Organisation des finales de fin de saison : 
Le Comité Directeur valide les lieux des finales de fin de saison : 

• Finales Coupes du Crédit Mutuel 
• Secteur Colmar : Ingersheim 
• Secteur Hardt 3 Vallées : Berrwiller 
• Secteur M2A : à valider 
• Secteur Sundgau : Hirzingue 
• Secteur Nord Haguenau : Soufflenheim 
• Secteur Nord Wissembourg : Betchdorf 
• Secteur Centre : Chatenois 
• Secteur Bruche : Rosheim 
• Secteur Ouest : à définir 

• Finales Coupe d’Alsace à Schoenau 
• Finales Challenge et Coupe Vivialys : 8 mai à Volgelsheim 
• Finales Séniors : Brumath (31/05 et 01/06) 
• Finales Jeunes à la La Wantzenau 

 
5. Demandes clubs : 

 
• Le Comité Directeur étudie la demande de création entente séniors FC 

Ostheim/Houssen et SR Colmar. Il donne un avis favorable tout en précisant 
qu’un courrier va être envoyé au club pour préciser les règles de responsabilité, 
notamment en cas de montée de l’équipe 3. 

• Le Comité Directeur étudie et valide la demande de Fusion création entre l’Union 
Carspach Hirtzbach et l’AS Altkirch. 



• Le Comité Directeur étudie et valide la demande de renouvellement du 
Groupement JEUNE (Jeunesse Uffried Nord Est) passant de 7 à 5 clubs 

• Le Comité Directeur étudie et valide la demande de création du Groupement 
EJVT Entente jeunes vallée du Thalbach 

 
6. Sujets divers 

 
• Commission Bénévolat – François Marcade 

Dans le cadre du déplacement des bénévoles au Stade de France, François Marcade 
demande si le District finance le panier repas à l’arrivé au Stade. Considérant 
l’investissement important réalisé par le District sur cet événement et considérant la qualité 
de la prestation qui va être offerte aux bénévoles durant tout le week-end, le Comité 
Directeur décide de ne pas financer les paniers repas et encourage les bénévoles concernés 
à se restaurer par leurs propres moyens au Stade. 

 
• Retour sur la Commission Délégués du 23 avril 2025 – François Marcade 

 
• Dotation vestimentaire des délégués (pour validation) – François Marcade 

Le Comité Directeur demande au Directeur de deviser un ensemble Parka + polo pour 30 
personnes 
 

• Dossier Formation (pour info) – Malik Bouacida 
La formation des bénévoles (éducateurs + dirigeants) va être récupérée au niveau du 
District, tant sur l’organisation que sur les éléments financiers 
Un travail administratif va être entamé pour démarrer dès la saison 2025-2026. 
Malik Bouacida reviendra sur le sujet au prochain Comité Directeur précisant ainsi les 
premières orientations. 
 

• Projet de bâtiment (pour info) – Badradine Koussa 
Badradine Koussa fait un point global de l’avancement du sujet. Il alerte le Comité Directeur 
sur le délai de validation du terrain. 
Le Directeur rappelle l’importance de faire valider en Assemblée Générale les engagements 
financiers 
 

• Relance de la pratique U7F en Alsace (pour info) – Stéphanie Lapaglia 
Stéphanie Lapaglia fait un point sur la réflexion engagée avec la commission pour relancer la 
pratique U7F en Alsace sur un modèle de jeu en 3c3 sans GB. 
 

7. Agenda 

Prochaine réunion du Comité Directeur : lundi 26 mai 2025 en visio 
Réunion du Conseil des Présidents : mercredi 28 mai 2025 en visio 
 
Fin de la réunion à 12h30 
 
 
                Le Président          Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Jacky Humler 
 
     


